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Abstract (en)
An intrinsically safe airflow monitoring device for burners contains a flow switch (sp), which can be connected via a two-wire line, and whose
open position is checked before switching on the fan (F). To this end, the series circuit of the flow switch (sp) and the fan (F) is in parallel with the
energising winding of a relay (RL), which is connected to the mains voltage (N) via a high-resistance resistor (R1). If the flow switch (SP) should
be closed before the fan (F) is switched on, the relay (RL1) cannot respond because the flow switch and the fan form a low-resistance link over it.
<IMAGE>

Abstract (de)
Eine eigensichere Luftstromüberwachungseinrichtung für Brenneranlagen enthält einen über eine 2-Drahtleitung anschließbaren Strömungsschalter
(sp), dessen Offenstellung vor Einschaltung des Gebläses (F) überprüft wird. Hierzu liegt die Reihenschaltung von Strömungsschalter (sp)
und Gebläse (F) parallel zur Erregerwicklung eines Relais (RL), welches über einen hochohmigen Widerstand (R1) an die Netzspannung (N)
angeschlossen ist. Sollte der Strömungsschalter (SP) bereits vor der Einschaltung des Gebläses (F) geschlossen sein, so kann das Relais (RL1)
nicht ansprechen, weil es vom Strömungsschalter und dem Gebläse niederohmig überbrückt ist. <IMAGE>
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